
REUNION CONSEJO DEPARTAMENTAL 30-10-13 

 

 
Siendo las 13:30 hs, se da comienzo a la reunión del Consejo Departamental de Ciencias de la 
Salud en su asiento ordinario de deliberación, cito en calle Florida 1450. Preside la reunión el 
Director Decano del Departamento de Ciencias de la Salud, Med. Magister Pedro Silberman, y 
actúa como Secretario de Actas el Secretario Académico el Méd. Pablo Badr, estando presentes 
los Consejeros García Diéguez, Ocampo, Gazzoni, Tracana, Arrechea, Burda, Lomban, Rojas y 
Ramallo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se presentan sobre tablas: Solicitud de aval para las jornadas de manejo inicial del trauma, 
solicitud de aval para proyecto de investigación de la Dra Noceti. Ambos temas son aceptados 
para su tratamiento.------------------------------------------------------------------------------------------ 
Punto Nº 1: El Director Decano Mg Pedro Silberman informa que se encuentra abierta la 
convocatoria para becas de investigaci{on para estudiantes avanzados. Informa que gestionó la 
adquisición de camisetas en la Secretaría de Bienestar para los juegos universitarios, y que ya 
se encuentra definido el nuevo convenio con el Ejercito, en el cual se establece un contrato 
locatario donde la UNS ofrece prestaciones de servicios. Detalla los aspectos mas relevantes del 
II Congreso del FAFEMP, donde considera que se ha realizado un acercamiento histórico entre 
las Universidades y los Ministerios de Salud y Educación de la Nación. Informa que el Consejero 
Bustos ha presentado su renuncia como Consejero, la cual se acepta por unanimidad.  
Punto Nº 2: Se presenta la solicitud de la docente Gabriela Serralunga de financiamiento para 
realizar el curso de posgrado “Psicometría avanzada. La Teoría de la Generalizabilidad”. El 
Consejero García Dieguez detalla que esta capacitación es para trabajar en un examen de alto 
nivel de decisión, como lo es el examen final de carrera, y mediante el cual se mide el nivel de 
varianza de los distintos elementos que inciden en una evaluación. El Director Decano plantea 
que es necesario aclarar que lo que se está financiando es en el marco de un proyecto 
institucional de consolidación del examen final de carrera. Se decide su pase a comisiones para 
tratamiento.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 3: Propuesta de la Comisión de la Maestría en Salud Colectiva: nombrar al Dr Luis 
Carlos Silva Aycaguer Profesor Visitante, en el marco de los Seminarios Integradores de la 
Maestría en Salud Colectiva.-------------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 4: Se presenta la propuesta de la Comisión de la Maestría en Salud Colectiva: 
nombrar al Dr José Tapia Granados Profesor Visitante, en el marco de los Seminarios 
Integradores de la Maestría en Salud Colectiva. El mismo se aprueba por unanimidad.------------ 
Punto Nº 5: Se presenta la propuesta de otorgar una asignación complementaria al Sr 
Santiago Mazello como responsable administrativo del Curso Terapéutica Racional en APS, lo 
cual se aprueba por unanimidad.---------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 6: Se presenta la propuesta una Asignación Complementaria al Prof. Ángel 
Pietracatella como responsable administrativo del Curso Terapéutica Racional en APS, lo cual se 
aprueba por unanimidad.-------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 7: Se presenta la propuesta una Asignación Complementaria a la Méd Dolores Núñez 
como responsable administrativo del Curso Terapéutica Racional en APS, lo cual se aprueba por 
unanimidad.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Punto Nº 8: Se presenta la propuesta del estudiante Marcos Jorge Bastías: equipar al Hospital 
Municipal Leónidas Lucero con un bicicletero para el Departamento de Ciencias de la Salud. Se 
decide su pase a comisiones para su posterior tratamiento.--------------------------------------------- 
Punto Nº 9: Se presenta el dictamen de Comisión: otorgar la excepción a la condición de 
regularidad a la aspirante a Medicina Sofía Catalina, el cual se aprueba por unanimidad.--------- 
Punto Nº 10: Se presenta el dictamen de Comisión: Aceptar la solicitud de prórroga en el 
control de correlatividades de la estudiante Ailin Moresi, el cual se aprueba por unanimidad. --- 
Punto Nº 11: Se presenta el dictamen de Comisión: Otorgar el Auspicio para el XIII Congreso 
Argentino de Micología, el cual se aprueba por unanimidad.------------------------------------------- 
Tratamiento sobre tablas: Todos los temas ingresados sobre tablas se aprueban por 
unanimidad.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Finalmente, siendo las 14:10 hs, se da por finalizada la sesión.----------------------------------------- 
 


